

Morena demanda que el CJF sancione a jueza que busca frenar la reforma judicial

Inaceptable, que no se acaten sentencias: PAN

**GEORGINA SALDIERNA
Y ANDREA BECERRIL**

Senadores de Morena pidieron que el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) sancione a la jueza que amagó con encarcelar a la presidenta Claudia Sheinbaum si no retiraba del *Diario Oficial de la Federación (DOF)* el decreto por el que se reforma el Poder Judicial, mientras el PAN calificó de inaceptable que autoridades del Estado mexicano digan abiertamente que no van a acatar sentencias de los juzgadores.

Al continuar el enfrentamiento entre Morena y los partidos de oposición por las modificaciones legislativas en materia judicial y la orden de una jueza para que éstas se retiren del *DOF*, Laura Itzel Castillo, del partido guinda, expuso que la

actitud de esa funcionaria es fatal.

“Lo primero que le recomendaría es que regrese a la Facultad de Derecho para aprender cómo actúa un abogado y conozca la Constitución y la ley”, apuntó.

Castillo estimó que es fundamental que el Consejo de la Judicatura emita alguna opinión frente a esta situación que “es inconcebible”.

José Antonio Álvarez Lima, también senador de Morena, expuso que tanto en medios de comunicación, como entre jueces y magistrados, hay una consigna para tratar de desprestigiar la reforma judicial y “buscarle mangas al chaleco”.

Pero estimó que van a fracasar porque el cambio constitucional que se llevó a cabo es muy popular. “La gente está harta de la corrupción del Poder Judicial, del cinismo, de la soberbia de jueces, magistrados y ministros”, sostuvo.

El legislador estimó que el rechazo de algunos sectores a esta reforma se va a ir desvaneciendo por falta de combustible popular, y “aunque suene a lugar común, van al basurero de la historia”.

Álvarez Lima añadió que el CJF debería sancionar a la jueza que amagó a Sheinbaum, pero consideró que no lo va a hacer.

Por su lado, el panista Ricardo Anaya mencionó que en un estado de derecho cuando no se está de acuerdo con una sentencia, lo que se hace es impugnarla, pero no “puedes decir simplemente no” la acato.

En alusión al choque entre Sheinbaum y la jueza, apuntó que tras el rechazo de algunos miembros el Estado mexicano a acatar resoluciones de juzgadores, cualquier empresario, ejidatario o comunidad agraria podrá decir que no está de acuerdo con las sentencias y por lo tanto no las asume. Anaya resaltó que ése no es el camino, porque traería consecuencias desastrosas.

La senadora morenista Nora Ruvalcaba acusó a los panistas de hipócritas, pues a nivel nacional piden acatar la disposición de una jueza, pero en Aguascalientes no pueden aceptar una suspensión promovida por la ex senadora Martha Márquez en contra de las denuncias presentadas en su contra.